

Bericht Tennisabteilung 2015

2014 hat sich die Abteilungsleitung ganz neu zusammengesetzt und kann nun auf eine zweijährige Arbeit zurück blicken.

Die Mitgliederzahlen der Tennisabteilung halten sich konstant bei ca. 330 Mitgliedern, wobei sich eine leichte Verschiebung ergeben hat. Die Anzahl der Erwachsenen Mitglieder hat zugenommen und die der Jugendlichen ging ein klein wenig zurück.

Erfreulich ist, dass wir eine viel höhere Auslastung unserer Halle verzeichnen können und dadurch nicht unerhebliche Mehreinnahmen verzeichnen können. Zu Gute kam uns die Schließung der Tennishalle vom Post SV und auch der Tennishalle Hundsmühlen. Zusätzlich zu neuen Abonnenten haben wir aber auch sehr viel mehr Einzelbuchungen gegenüber den Vorjahren. Die Sommersaison 2015 haben wir das erste Jahr gemeinsam mit unseren Beachvolleyballern auf der Sportanlage Osterkampsweg verbracht. Auch diese Veränderung empfinden wir als sehr positiv. Die Anlage am Osterkampsweg ist mit viel mehr Leben gefüllt. Nicht dass nur die Beachvolleyballer für Stimmung sorgen, nein, auch wir Tennisspieler sind enger aneinander gerückt, kommen ins Gespräch, lösen uns am Platz ab und lernen auch neue Mitglieder viel schneller kennen. Die gesamte Atmosphäre ist viel schöner. Da geraten kleine Unregelmäßigkeiten, wie z.B. der Sandeintrag in den Umkleidekabinen, der bei Turnieren mal nicht beseitigt wurde, in den Hintergrund. Nichts desto trotz gelingt uns ein harmonisches Miteinander nur, wenn wir immer im Gespräch miteinander bleiben, denn beide Sportarten besitzen unterschiedliche Wettkampfbedingungen.

Das Tennistraining läuft unter der Führung von Cora Linnemann weiterhin konstant gut und hat sich als feste Größe im OTB etabliert. Durch Schnupperangebote im Erwachsenenbereich konnten wir viele neue Mitglieder gewinnen. Aber auch im Jugendtraining sind wir mit unserem Matchtraining während der Punktspielsaison auf viel Interesse gestoßen.

Ein weiterer Zugewinn ist die konstante Besetzung des Service-Point durch Nane Hofmann und Silke Wemken. Der Informationsaustausch zwischen Verein und Mitgliedern, aber auch zwischen der Abteilungsleitung und der Geschäftsstelle ist viel reibungsloser und schneller.

Aber auch unsere Anlage ist dank unserer Anlagenwerte Jochen Saadhoff und Peter Stubbe, sowie unserem Platzwart Dieter Janßen weiterhin gut in Schuss und bei Gästen sehr beliebt. Nun noch ein paar Worte zu unseren sportlichen Ereignissen. Im Sommer 2015 hatten wir 11 Jugendmannschaften im Punktspielbetrieb. Darunter hat es unsere Midcourtmannschaft mit Linus Landwehr und Johannes Bulling zum Staffelsieger geschafft. Des Weiteren haben wir zwei 2. Plätze, einen 3. Platz, zwei 4. Plätze, drei 5. Plätze und zwei 6. Plätze gegeben.

Die Jugendvereinsmeisterschaften haben am letzten Septemberwochenende stattgefunden. Das Wetter hat super mitgespielt und die Stimmung auf den Plätzen war super. Die beiden Tenniscamps, die in den Sommerferien stattfanden, waren gut besucht. Auch hier hatten die Jugendlichen sehr viel Spaß und Freude am Tennissport.



Bereits vor den Ferien fand das traditionelle Hermann Hetzel Jugendturnier statt. Finanziell unterstützt wurde das Turnier von der Fa. cewe-print.de und den Eheleuten Barnstedt. Durch diese finanziellen Möglichkeiten gelang es mir wieder ein tolles Turnier auf die Beine zu stellen. Es gab Teilnehmergechenke, Pokale und attraktive Sachpreise zu gewinnen. Kein Teilnehmer ging mit leeren Händen nach Hause. Anfang Dezember wurde ich dann noch überrascht, denn die Teilnehmer aller Redcup, Orange und Greencup Turniere in Niedersachsen wählten ihr Lieblingsturnier aus. Der OTB belegte den 3. Platz und erhielt dafür die Auszeichnung: Blauer Ball 2015. Premiirt wurde das Ganze mit einem Gutschein in Höhe von 500,— von der Fa. Möbel Hesse. Im Frühjahr werden wir diesen

Gutschein einlösen und hoffen, ein paar neue Tische für die Terrasse des OTB Bistros zu bekommen.

Das Jahr haben wir im Jugendbereich mit unserem Nikolaustennis mit Waffelbacken beendet.

Bei den Erwachsenen nahmen wir 2015 mit 4 Mannschaften am Punktspielbetrieb teil. Unsere Herrenmannschaft belegte den 3. Platz der Bezirksklasse, die Herren 40 den 4. Platz der Verbandklasse und die Herren 50 den 3. Platz der Bezirksklasse. Die Damen 30 Mannschaft belegte den 1. Platz der Bezirksklasse mit 12:0 Punkten und steigt in die Bezirksliga auf. Ein Highlight dieser Mannschaft war das Punktspiel auf der Insel Norderney. Die Mannschaft reiste bereits am Freitag an und blieb bis Sonntag.

Sportlich fanden noch zwei Leistungsklassturniere bei uns auf der Anlage statt.

Im Winter haben wir nur zwei Mannschaften gemeldet. Die Herren 40 hat die Saison bereits mit dem 2. Platz mit 8:2 Punkten hinter TV Varel beendet, die Herrenmannschaft befindet sich noch mitten in der Saison und hofft auf den Aufstieg.

Die Aussichten für 2016:

Am 24.4. werden offiziell die Auerplätze eröffnet und am 1.5. veranstalten wir gemeinsam mit den Boulern und Beachvolleyballern einen Tag der offenen Tür. Das Hermann Hetzel Turnier findet dieses Jahr wieder im August statt. (27.+28.08.2016)

Dorit Böschen

-Tennis-